

Funscale P-47 PNP



HANGAR 9

HORIZON[®]
H O B B Y

DER EINFACHE UMSTIEG VON EINEM HARTSCHAUM- AUF EIN BALSAMODELL

EASILY TRANSITION FROM FOAM TO Balsa AIRCRAFT

Hangar 9 bietet mit der neuen Hangar 9® Fun Scale P-47 PNP einen der beliebtesten Warbirds als Plug-N-Play® Paket für RC-Sport- und Warbird-Piloten, die von Hartschaummodellen zu Balsa wechseln möchten. Das Modell macht das Fliegen einfach und sieht dabei einfach nur gut aus.

Hangar 9 brings one of the most popular warbirds ever modeled as a Plug-N-Play® package designed for RC sport and warbird pilots looking to transition from foam models to balsa. The new Hangar 9® Fun Scale P-47 PNP makes it easy to fly and look good doing it.



Die Hangar 9® Fun Scale P-47 PNP schließt perfekt die Lücke zwischen Schaum- und Balsapiloten! Das Modell ist ein Nachbau eines der beliebtesten Warbirds aus dem Zweiten Weltkrieg in einem Plug-N-Play® Fertigstellungslevel und ideal geeignet für Modellflugpiloten, welche von einem Schaumstoff- zu einem Balsaflugmodell wechseln möchten. Piloten von Schaum-Modellen werden in der P-47 den Brushless Außenläufer Antrieb, die vielfältigen Akku Optionen und die einfache Montage am Flugplatz wiedererkennen. Das Modell ist als leichte Balsa- und Sperrholzkonstruktion mit Kohlefaserverstärkungen ausgeführt und mit echter UltraCote® Folie bespannt, was eine langlebige und pflegeleichte Oberfläche garantiert. Die steckbare zweiteilige Tragfläche ermöglicht einen bequemen Transport und schnellen Aufbau. Das Modell ist damit schneller flugbereit als es dauert den Akku zu laden. Die Endmontage der P-47 ist kinderleicht und erfordert nur ein paar gängige Werkzeuge. Alles, was du noch tun musst, ist das Modell zusammenschrauben, den Empfänger zu installieren, den Akku laden und schon kannst du fliegen gehen. Einen Balsa-Warbird zu fliegen war noch nie so einfach! Die neue Hangar 9® Fun Scale P-47 PNP macht das Fliegen leicht und sieht dabei einfach nur gut aus.

The Hangar 9® Fun Scale P-47 PNP bridges the gap between foam and balsa pilots perfectly! For the sport and club pilot looking to transition from a foam to balsa/wood aircraft, the new Fun Scale P-47 delivers a true Plug-N-Play® completion Fun Scale model of one of the most popular WWII warbirds ever modeled. Foam RC pilots will be familiar with the P-47 brushless outrunner power system, wide variety of battery options and easy field assembly. It features lightweight, balsa and plywood construction with carbon fiber reinforcements and is finished in genuine UltraCote® that's long lasting and easy to maintain. The two-piece plug-in wings allows for convenient transportation and set up. Pilots can be ready to fly in much less time than it takes to charge a battery. At the workbench, the P-47 assembly is easy with only common tools needed. All you need to do is bolt the model together, install the receiver, charge a battery and fly. Flying a balsa warbird aircraft has never been easier. The new Hangar 9® Fun Scale P-47 PNP makes it easy to fly and look good doing it.





Features

- Fachmännisch aufgebaut aus leichtem, lasergeschnittenem Balsa und Sperrholz
- Plug-N-Play® Fertigstellungslevel
- Kompatibel mit einem breiten Spektrum von Akku-Optionen für eine breite Palette von Leistung und Flugzeiten
- Zwei verschiedene Decal Bögen ermöglichen die Darstellung der Lackierung „Wicked Wabbit“ oder „Hun Hunter“
- Klebstofffrei schneller aufgebaut, als es dauert den Akku zu laden
- Lackierte GFK-Motorhaube
- Optionale Sternmotorattrappe enthalten
- 60A Spektrum™ Avian™ Smart Regler übermittelt Akkuspannung, Strom, Motordrehzahl und andere Daten in Echtzeit über kompatible Empfänger und Sender
- Werkseitig installierter 4250-600Kv Brushless Außenläufer
- Fahrwerkstüren und Pilot für mehr Vorbildtreue
- Vier werkseitig installierte Spektrum™ A391 Servos
- Großer magnetisch gesicherter Rumpfdeckel für bequemen Zugang zu Elektronik und Akkus
- Zweiteilige gesteckte Tragfläche für einfacheren Transport und Montage am Flugfeld
- Werkseitig installiertes elektrisches Hangar 9® Einziehfahrwerk
- Bespannt mit echter Hangar 9® UltraCote® Folie
- Effizienter 14 x 12 Holzpropeller für den Betrieb mit 4S LiPos. (5S und 6S LiPo Akkus erfordern einen anderen Propeller).
- Expertly constructed with lightweight, laser-cut balsa and plywood
- Plug-N-Play® Completion Level
- Fits a wide variety of battery options to provide a wide range of performance and flight times.
- Two decal sets lets you customize the trim in „Wicked Wabbit“ or “Hun Hunter“ livery
- No glue required for main assembly and can be ready to fly in much less time than it takes to charge a battery
- Painted fiberglass cowl
- Optional simulated radial engine included
- 60-amp Spektrum™ Avian™ Smart ESC provides real-time battery voltage, current, motor RPM and other data via compatible receivers and transmitters
- Factory-installed 4250-600Kv Brushless Outrunner Motor
- Landing gear doors and pilot increase realistic appeal
- Four factory-installed Spektrum™ A391 servos
- Large magnetic top hatch makes access to electronics and batteries convenient.
- Two-piece plug in wings for easier transportation and field assembly
- Factory-installed Hangar 9® electric main retractable landing gear
- Covered in genuine Hangar 9® UltraCote® film
- Efficient 14 x 12 wood propeller included for 4S Lipo battery powered. (5S and 6S LiPo batteries require a propeller change).

Plug-N-Play® Vorteile / Plug-N-Play® Completion Level

Dieses Plug-N-Play Modell wird mit werksseitig verbautem Antrieb, Regler und Servos geliefert. Alles ist für den Einbau deines kompatiblen Empfängers (separat erhältlich) vorbereitet. Das verschraubte Leitwerk macht die Endmontage noch schneller und einfacher.

This Plug-N-Play® (PNP) model comes out of the box with a factory-installed power system and servos that are ready to connect to the compatible receiver of your choice (sold separately). Plus, the bolt on tail speeds and simplifies assembly.

Professioneller Leichtbau / Lightweight Construction

Die Konstruktion aus lasergeschnittenem und leichtem Balsa- und Sperrholz wurde fachmännisch nach hohen Standards gebaut und gibt der Fun Scale P-47 eine außergewöhnliche Langlebigkeit. Die echte Hangar 9® UltraCote® Bespannung ist werksseitig präzise aufgebracht und bietet aus allen Blickwinkeln eine pflegeleichte und farbenfrohe Oberfläche.

Laser-cut, lightweight balsa and plywood construction that's expertly built to exacting standards gives the Fun Scale P-47 design exceptional durability. Genuine Hangar 9® UltraCote® covering, factory applied with precision, provides an easy-to-maintain finish that's vivid no matter how you look at it.

Einfache Montage / Easy Assembly

Für die Endmontage ist kein Klebstoff erforderlich und die Fun Scale P-47 PNP ist schneller flugbereit aufgebaut, als es dauert den Akku zu laden. Die zweigeteilte Tragfläche macht den Transport und die Lagerung so praktisch und bequem wie möglich.

No glue is required for main assembly and you can have the Fun Scale P-47 PNP ready to fly in less time than it takes to charge a battery! The wing design makes transport and storage as practical and convenient as possible.

Smart Technologie / Smart Technology

Die Fun Scale P-47 PNP ist mit einem exklusiven Spektrum™ Avian™ Smart Regler ausgestattet, der eine Vielzahl von Echtzeit-Telemetriedaten wie Motordrehzahl, Strom, Akkuspannung und mehr über kompatible Empfänger (einschließlich AR637TA) und Spektrum AirWare™ ausgestattete Sender während des Fluges übertragen kann.

The Fun Scale P-47 PNP is equipped with an exclusive Spektrum™ Avian™ Smart ESC that can provide a variety of real-time power system related telemetry data including motor RPM, current, battery voltage and more via compatible receivers (including the AR637TA) and Spektrum AirWare™ equipped transmitters while you fly.



**WICKED
ABBIT**

44



Technische Daten / Specifications

Material: Balsa
Spannweite: 1435mm
Gesamtlänge: 1217mm
Flächeninhalt: 35dm²
Fluggewicht: 2915g
Motorgröße (EP): 4250-600kv
Empfohlener Akku: 4S 14.8V 5000mAh LiPo Akku
Tragflächenprofil: Halbsymmetrisch
Erforderliche Fernsteuerung: 5+ Kanal
Servos: 39 Gramm Digital-Servos
Erforderlicher Regler: 60A
Einziehfahrwerk: Ja

Material: Balsa
Wingspan: 56.5" 1435mm
Overall Length: 43" 1217mm
Wing Area: 545 sq
Flying Weight: 103 oz 6.4lb 2915g
Motor Size (EP): 4250-600kv
Recommended Motor Battery: 4S 14.8V 5000mAh LiPo Battery
Airfoil Shape: Semi Symmetrical
Minimum Required Radio: 5+ channel
Servos: 39 grams digital servo
Retracts: Yes

Lieferumfang / What's included in the box?

(1) Hangar 9 P-47 PNP
(1) Spektrum™ Avian 60A Brushless Smart Regler (vorinstalliert)
(1) 4250-600Kv Brushless Außenläufer (vorinstalliert)
(4) Spektrum SPMSA391 39g Digital-Servo (vorinstalliert)
(1) 14x12 Holz Elektro-Propeller
(1) Einziehbares Hauptfahrwerk (eingebaut)
(1) Bedienungsanleitung

1) Hangar 9 P-47 PNP
(1) Spektrum™ Avian 60 Amp Brushless Smart ESC (installed)
(1) 4250-600Kv Brushless Outrunner Motor (installed)
(4) Spektrum SPMSA391 39 gram Digital Servo (installed)
(1) 14x12 Wood Electric Propeller
(1) Main Retractable Landing Gear (installed)
(1) User Manual

Benötigt wird / Needed to complete

(1) Full-range, 6+ Kanal Fernsteuerung und Empfänger
(1) 4S 14.8V bis 6S 22.2V 4000-5000mAh LiPo Akku mit EC5™ oder IC5® Anschluss
(1) Kompatibles LiPo Ladegerät

(1) Full-range, 6+ channel transmitter and receiver
(1) 4S 14.8V to 6S 22.2V 4000-5000mAh LiPo Battery with EC5™ or IC5® Connector
(1) Compatible LiPo charger

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
HAN3380	Funscale P47 PNP		

